

## 桜散って。。ようやく私たちにも春が来ました。

桜も散りはじめ、温暖な日も増えてきました。北陸地方は、年によっては、3月後半でも、寒の戻りによる低温、消費急増でガス切れが起きないように注意が必要ですが、今年はそういうこともなく4月後半を迎え、ひと段落したところです。今から夏場のガス空調（冷房需要）が増大するまでの束の間、配送員にとっては心身のプレッシャーから少しの間解放される時期です。毎日の長時間の運転や重量物（50kg L P ガス容器は満タンで約90kg！）の運搬で腰痛を抱える配送マンも少なくなく、体のケアに取り組む時期でもあります。夏を越え、秋には一息ついて冬本番に向かう。そのような季節の巡りの中で頑張っています。思えば、去年の今頃はまだコロナ禍の最中。連休明けの「5類相当」への

右:シリンダー配送車



左:バルク配送車

緩和に向けて、繁華街や観光地への人出の増加が報じられ、人の動きの活性化に伴いL P ガスの消費が増える（配送の仕事が増える）事への期待が膨らんだ頃でした。普通の連休に戻った今年、更なる人手の増加に期待しつつ、仕事が増えても供給責任を果たせるよう、私たちの準備は出来ています。

**困難に負けずに私たちは配送に出かけます。お客様に笑顔をお届けするために。**